

07. November 2006, WAZ

KG Völl Freud kann es nicht erwarten

Werden. Ja, sind denn die Narren aus Werden jetzt völlig jeck geworden? Die 1. Große Karnevalsgesellschaft Völl Freud startet bereits am Freitag, 10. November, in die neue Session. Um 19:11 Uhr beginnt in den Räumen des Hesperkrugs die närrische elfte Jahreszeit - einen Tag früher als gewöhnlich. Neben den Programmpunkten aus den eigenen Reihen werden auch Karaoke, Disko und weitere Überraschungen geboten.

Neun Monate ohne Karneval sind genug, meinen auch die Fischlaker Narren und starten am 11. November, pünktlich um 11.11 Uhr in die neue Session. Im Vereinslokal Zum Schwarzen hält der Hoppeditz mit einem originellen Fahrzeug Einzug, dann versuchen

die Gäste unter Regie des Königspaars Gerd und Petra Frühhoff, Angelika Wefers in der Gestalt des Hoppeditz' zu wecken.

Die KG Lindenbeck erweckt den Hoppeditz in den Domstuben. Um 20.11 Uhr zieht der Elferrat am 11. November in den Saal ein. Mit von der Partie ist neben dem Essener Prinzenpaar auch das Kinderprinzenpaar, wobei die Prinzessin Hoppeditz wachküssen wird. Die Oldies der KGL bieten wieder ein Repertoire an Tänzen, das neue Tanzmariechen Rebecca feiert Premiere - alles untermalt vom Sauerländer Bernd Gimpel, der für Live-Musik sorgen wird. Und noch ein Novum steht an - eine Tombola verspricht Preise für die Gäste.